
Sujet : [INTERNET] dossier GAEC DES ROSEAUX à MARESCHES
De : Lottiaux Daniel <d_lottiaux@orange.f r>
Date : 17/08/2021 19:07
Pour : pref -dcpi-enquete-publique@nord.gouv.f r

                                             Monsieur le préfet,

Depuis l'installa�on du GAEC DES ROSEAUX à Maresches au 37 B rue d'Artres ( nous habitons au 40 B ) , les nuisances olfac�ves sont régulières ,

tout au long de l'année , à différentes heures du jour ou de la soirée.

Rien ne change malgré les promesses de l'exploitant , qui n'est pas incommodé car il n'habite pas sur place.

De plus , ses engins agricoles très volumineux , passent fréquemment dans la rue d'artres , ce qui occasionne bruits et vibra�ons dans les

maisons.

Ils représentent aussi un danger pour les piétons et les vélos.

La rue d'Artres est sensée faire par�e d'un VELO-ROUTE ( cf : panneau devant la mairie ) alors que la chaussée est en très mauvais état.

Ne peut-on pas faire passer les engins à l'arrière de l'exploita�on pour rejoindre directement le chemin agricole ?

Le nouveau projet prévoit beaucoup de surface de bâ�ments et quelques pâtures.

Actuellement , beaucoup de pâtures sont remplacées par des cultures.

Où les zones de pâturage se situeront-elles ? 

Seront-elles suffisantes pour un nombre aussi grand de bovins ?

Pense-t-on au bien-être animal ?

Et à celui des riverains humains ?

Nous constatons que notre qualité de vie s'est bien dégradée depuis 2017.

Nous avons donc très peur que la situa�on empire avec ce nouveau projet (plus de bruit , plus de transport de lisier , plus d'odeurs...).

Le village va-t-il être classé en zone ICPE ?

Quelle sera alors la valeur de notre bien immobilier ?

Pourquoi un projet de ce�e envergure est-il autorisé près des haita�ons existantes , alors que l'inverse ne l'est pas ?

Enfin , nous ne trouvons pas normal d'en avoir été informés par une simple affiche.

La mairie n'a pas organisé de réunion d'informa�on pour présenter ce projet qui va fortement impacter tout le village.
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Nous vous prions d'agréer , Monsieur le Préfet ,l'expression de nos sen�ments dis�ngués.

                                            Régine et Daniel Lo�aux
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